

An die Landeshauptstadt München

Blutenburgstraße-West: Einfahrtverbot in Richtung Landshuter Allee

Der BA 9 möge beschließen:

Antrag:

Die Landeshauptstadt München ordnet für den Individualverkehr ein Einfahrtverbot in Richtung Landshuter Allee an.

Begründung

Die Blutenburgstraße ist als 30 km/h-Zone ausgewiesen. Diese Verkehrsregelung und der Gegenverkehr innerhalb des Abschnittes sollen beibehalten werden.

Ungeachtet dessen ist jedoch mehr und mehr festzustellen, dass dieser Straßenabschnitt als Abkürzung zur Landshuter Allee und zur Umgehung einer Lichtzeichenanlage genutzt wird.

Die geforderte Maßnahme dient der Verkehrsberuhigung und Erhöhung der Verkehrssicherheit. Sie kann ohne wesentliche bauliche Änderung vollzogen werden.

Von dem Einfahrtsverbot ausgenommen werden Taxi- und Radverkehr.

Initiative: Otmar Petz